

El Ayuntamiento pide a la ciudadanía zapatos viejos para decorar el árbol de Navidad

22/11/2022



En el puesto 37 del Mercado Central se pueden donar los zapatos.

No importa el color, el número o el diseño, solo que sean salones de tacón. El Ayuntamiento de Elda busca calzado para crear la decoración navideña de este año. No vale cualquier zapato, sino el que es un icono, los salones de tacón. Todos serán lacados en rojo para adornar la fachada municipal y el gran árbol que decorará la Plaza de la Constitución esta Navidad.

De esta manera, desde el Ayuntamiento piden ayuda a la población eldense, con un llamamiento a quienes guardan zapatos que ya no usan, así como a fábricas que tengan muestras, para que colaboren en este bonito proyecto.

“Siempre hay algún zapato que no se usa porque hace daño, porque es viejo o está estropeado, pero se guarda, es el momento de darle una segunda vida y hacer que pasen a la historia navideña de Elda”, y por ello invitan a quienes tengan ese tipo de calzado y que ya no lo usen, a acercarse a depositarlo a las cajas que han colocado en el Mercado Central.

Hasta el próximo sábado a las 14 horas se pueden entregar en el puesto número 37, en el horario del mismo mercado. El objetivo es conseguir 200 pares para lograr realizar una espectacular decoración navideña.

Al acabar, estos tacones se entregarán a Inescop para

darles una segunda vida.

[Ver esta publicación en Instagram](#)

Una publicación compartida de Rubén Alfaro
Bernabé (@ruben_alfaro)